

Zehn Einzeltitel für junge SVW-Leichtathleten bei den Kreismeisterschaften

Elena Wölfle gewinnt in fünf Einzeldisziplinen

Viel los war im Müllheimer Eichwaldstadion, wo in diesem Jahr die Kreismeisterschaften der Leichtathletik-Region Freiburg in den Einzeldisziplinen für die Altersklassen W/M10 bis W/M15 ausgetragen wurden. Zur Leichtathletik-Region Freiburg hatten sich zu Jahresbeginn die beiden Kreise Freiburg und Emmendingen zusammengeschlossen.

Unter den Teilnehmern in Müllheim waren auch wieder viele junge Leichtathleten des SV Waldkirch, die mit ihrer Bilanz sehr zufrieden sein konnten. Die SVW-Athleten gewannen insgesamt zehn Einzeltitel und erreichten darüber hinaus noch 13 weitere Podestplatzierungen sowie zwei Titel in den Sprintstaffeln bei den Schülerinnen.

Überragende Teilnehmerin bei den Schülerinnen war in der Altersklasse W13 Elena Wölfle. Die Badische Vizemeisterin im Blockwettkampf startete in fünf Einzeldisziplinen und gewann in allen Disziplinen, in denen sie am Start war, auch den Kreismeistertitel: im Weitsprung siegte sie mit der Weite von 4,78 Metern, im Speerwurf mit 20,95 Metern, im Ballwurf mit 35,50 Metern, über 75 Meter in 10,70 Sekunden und über 60 Meter Hürden in 10,26 Sekunden.

Weitere Kreismeistertitel bei den Schülerinnen gewannen Jana Wölfle (W11) über 50 Meter in 8,06 Sekunden und im Weitsprung mit 3,73 Metern, Josefina Herrmann (W10) im Weitsprung mit 3,73 Metern und über 800 Meter in 2:52,39 Minuten sowie Maja Wolf (W11) im Ballwurf mit 28,50 Metern.

Podestplatzierungen erreichten: Linus Syassen (M10/2. Weitsprung), Jonathan Herrmann (M12/3. 75 Meter und 800 Meter), Josefina Herrmann (W10/2. 50 Meter und im Ballwurf), Jana Wölfle (W11/2. Ball), Estelle Kury (W11/3. 800 Meter), Lisa Syassen (W12/2. Weitsprung und Ballwurf), Lucie Weber (W13/2. 60 Meter Hürden und Speer) sowie Helena Herrmann (W13/2. 800 Meter und 3. 60 Meter Hürden).

Bei den Staffeln konnte die 4x50 Meter Staffel der Schülerinnen U12 ihren Sieg vom letzten Jahr aus Kirchzarten wiederholen und gewann vor der Staffel aus Riegel mit deutlichem Vorsprung erneut die Kreismeisterschaft.

Einen weiteren Titel gab es für die 4x75 Meter Stafel der Schülerinnen U14, die knapp vor der Staffel aus Neuenburg gewann.



Foto: Verein